

Flüchtlingsadventkalender: 19. Dezember

„Ich fühle mich hier sicher und geborgen.“

Parisa (Name geändert) ist seit einem Jahr in Österreich. Sie ist regelmäßig bei uns im Gottesdienst, besuchte unsere Taufkurse, den Alphakurs und den persischen Bibelkurs. Sie spricht mittlerweile schon gut Deutsch. Von Anfang an hat sie sich auch ehrenamtlich engagiert, z.B. in unserem Flohmarktteam, später auch beim Kirchenkaffee. Gerade das hat ihr auch geholfen, österreichische Freunde zu finden.

Bei ihrer Taufe hat sie vor der ganzen Gemeinde ihre persönliche Glaubensgeschichte erzählt:

Ich bin in einer streng muslimischen Familie aufgewachsen. Als Kind habe ich schon etwas von Jesus gehört, und es hat mich irgendwie zu ihm hingezogen. Später habe ich dann auch Bücher über den christlichen Glauben gelesen. Dann ist mein älterer Sohn Christ geworden, da konnte ich richtige Informationen über den christlichen Glauben bekommen und ich begann, an Jesus zu glauben. Aber ich durfte im Iran nicht mit anderen über meinen Glauben reden. Schließlich bin ich in einer langen Odyssee nach Österreich gekommen. Ich fühle mich hier in der Gemeinde sehr sicher und geborgen.